

## 第43回古墳祭

8月3日(土)に古墳祭前夜祭が開催されました。

「前夜祭 夜店市と盆踊り」は、今回初めての試みでしたが、たくさんの方にご来場いただき、会場は大盛り上がり!

夜店市では、射的や金魚すくいが人気で、一時は子どもたちの行列ができるほど!

また、メインの盆踊りでは、八つの神様音頭、三加和音頭、きくすい音頭を会場いっぱいを使って、皆で一緒に踊りました。

さらに、商工会青年部のピアガーデン会場も大盛況!チーム対抗歌合戦やダンス&ミュージックなど内容盛りだくさんのステージで、会場内には多くの笑い声が飛び交っていました。

2日目の「神事」・「松明行列」は、残念ながら天候不良のため中止となりました。



伝統の船山太鼓



みんなと一緒に盆踊り

## 韓国公州市(姉妹都市)より6名の訪問団が来町

8月3日(土)から3日間、ユン副市長をはじめとする訪問団が来町されました。公州市とは昭和54年以来、江田船山古墳が取り持つ縁で姉妹都市の締結をし、今日まで交流を続けています。

悪天候により古墳祭神事へは参加出来ませんでしたが、鞠智城や熊本城などの文化遺産を見学されました。なお、当町においては、江田船山古墳や花の香酒造の見学、みかわ手漉き和紙体験など、当町の歴史や伝統工芸を発信できたものと思います。

また、歓迎式典においては、記念品の交換や女巫女の舞鑑賞など、和やかに交流を深めることができました。



みかわ手漉き和紙保存会の皆様と一緒に、ハイ!キムチ〜!!



町歴史民俗資料館にて説明に耳を傾ける訪問団の皆様

## 夏祭り盆踊り大会

8月13日(火)、和水町多目的広場で夏祭り盆踊り大会が開催されました。

昼間の暑さ冷めやらぬ中に始まりましたが、八代市出身の演歌歌手「千春」さんによる歌謡ショーや、町青年団の体を張った「わんこソーメンダービー」など、盛りだくさんの内容で会場は大盛り上がり!また、祭りのメインである総踊りでは参加者全員が一体となって踊りを楽しみました。

最後の打ち上げ花火では、会場近くから打ち上げられる迫力と美しさが多くの来場者の目を奪いました。



樽を囲んで楽しく盆踊り

## 水上の熱戦!第11回和水川舟ペーロン大会!!

8月3日(土)和水町白石堰上流の菊池川流域で第11回和水川舟ペーロン大会が開催されました。今年は家族や友達、職場や分館、地域の仲間をつくった37チーム、467人が参加し、5部門に分かれてレースを行いました。

当日は時折日の差し込む中、各部門で優勝を目指したチームが迫力に満ちた名勝負を繰り広げました。

また、今大会では初出場のチームが例年より多くエントリーしており、中には上位入賞を果たしたチームもありました。

結果については、次のとおりです。

### 優勝

- 小学生の部 西っ子ファイターズ(大会6連覇)
- 中学生の部 三代目キャベリーニョポップーズ(菊水中3年1組チーム)
- 女性の部 NGM33
- 分館の部 立石GO! ゴー!
- 一般の部 チーム船酔い(初出場初優勝)



先頭を走るチーム船酔い

## 学校農業クラブ大会で和水町出身の高校生が快挙!

鹿本農業高校の北原麻美さん(山十町)と山本彩香さん(上岩)が6月に開催された県大会で最優秀賞を受賞し、同九州大会に県代表として出場しました。

北原さんは和水町で取り組まれている「竹林豚」の飼育方法や肉加工について研究したことを発表し優秀賞を受賞!山本さんは「みさを大豆」を活かした食文化の見直しや東日本大震災の復興支援活動に取り組んだことを発表し、最優秀賞と全国大会(10月開催)への切符を手に入れました!今後のさらなる健闘をお祈りします!!

《大会を終えて》

北原さん:昨年の県大会での敗退をバネに全力を尽くしました。一歩力が及びませんでしたが、良い経験になりました。

山本さん:お世話になった方々に感謝し、熊本そして九州の代表として全国大会でがんばります!



写真左:山本さん、写真右:北原さん

## 柳原拓巳くん(東吉地)がレスリング全国大会2位の偉業を達成!

春富小学校の柳原拓巳くん(2年)が、7月26日~28日に北海道で開催された「全国少年少女レスリング選手権大会」で銀メダルを獲得しました!

レスリングを始めて11か月での全国大会初出場、そしてメダル獲得はまさに快挙!

柳原くんは、「全国で金メダルをとることが次の目標!と力強く語ってくれました。

今後のさらなる健闘を応援します。



写真中央左側:柳原拓巳くん